

Jan Prochaska Dritter beim Spartathlon 2010



Geschrieben von: Gabi Gründling

Samstag, 25. September 2010 um 12:08 Uhr

Fördergruppenmitglied Jan Prochaska (LG Nord Berlin Ultrateam) hat beim diesjährigen Spartathlon den dritten Platz belegt! Nach 24:55:58 h endeten für ihn die 245,3 km am Fusse des König Leonidas.

Vor ihm hatten der Italiener Ivan Cudin (23:03:06 h) und der Niederländer Jan-Albert Lantink (23:31:22 h) das Ziel erreicht.

In der Top10 konnten sich drei weitere Deutsche und gleichzeitig DUV-Fördergruppenmitglieder platzieren. Matthias Dippacher wurde 5., Oliver Leu und Patrick Hösl gemeinsam 7.

Der Wettkampf dauert noch an, wir werden diesen Beitrag im Laufe des Tages noch um weitere Ergebnisse anreichern.

Weiter im Ziel: Ralf Weis und Michael Hilzinger gemeinsam auf dem 21. Gesamtplatz, Dietmar Göbel und André Dreilich gemeinsam auf dem 27. Gesamtplatz, Mario Reichelt und Kai Horschig gemeinsam auf dem 39. Gesamtplatz, Michael Irrgang als 55., Herbert Ziefle als 57., Hubert Karl als 60., Jörg Just als 62., Marika als erste Deutsche auf dem 63. Gesamtplatz, 7. Frau, Jürgen Baumann als 66., Rolf Sigel als 72., Michael Brandt als 79, Antje Krause als 10. Frau und Gesamtplatz 87, Robert Wimmer auf Gesamtplatz 89, Ralf Ruppert als 95, Alfred Schippels mit 75!! Jahren als 115. im Ziel und damit der älteste Teilnehmer, der je in Sparta finishte.

Von 39 gestarteten deutschen Teilnehmern/innen erreichten 22 das Ziel in Sparta. Insgesamt gingen 351 Athleten an den Start, 128 erreichten die Leonidasstatue in Sparta. Nun folgen die Siegerehrungen in Sparta und Montag Abend in Athen.

Allen Spartathlon-Finishern ein dreifach donnerndes Hipp-hipp-hurra und allen Angetretenen, auch denen, die dieses Jahr das Ziel leider nicht erreichten, gute Erholung!

Zuletzt aktualisiert am Samstag, 25. September 2010 um 18:08 Uhr